

ぶんきょうだより

第4号

令和2年2月1日
文京町内会総務部



◎陽だまりの活動

昨年10月の『陽だまり』サロンでは紙のお花作りをしました。出来上がったお花は、大学病院で入院治療中の子どもたちのための「ジャグリングショー」の会場を飾るために、札幌市内のボランティア団体に提供しました。



ボランティア団体からは、「たくさんのお花の提供により、例年よりも賑やかな会場になりました。有難うございました。次回も宜しくお願ひします」との感謝の言葉を頂きました。

子どもたちの笑顔づくりのお手伝いが出来ました。

毎月第一金曜日の「陽だまり」サロンへの、ご参加をお待ちしています。(福祉部)

陽だまりサロン：2019年10月4日（金）

ジャグリングショー：2019年10月9日（水）

◎パートナーシップ排雪について

別途回覧でもお知らせしましたが、本年度の排雪予定日は**2月13日～17日**の5日間に（五月町内会・文京町内会）決定しました。今年は例年になく雪が少な

く今のところ排雪する雪はありません。この先の様子を見ることになりますが、2月5日までに取り下げをするか、しないかを五月町内会と相談しながら決定する事になっていますのでご了承ください。

決まりましたら改めてお知らせいたします。

◎連合町内会の発足と活動

昭和40年4月 発寒連合町内会として発足する。

昭和45年4月 発寒連合町内会を二つに分けJR線路を境とし、北側地区を発寒北連合町内会として発足。現在は24の町内会、自治会で活動している。今年で発足が50年を迎える事になりますが、今秋50周年記念祝賀会を開催する予定になっています。

◎役員になる方を探しています

只今文京町内会では新年度を迎えるに当たり役員になる方を探しています。時代の変化に伴い特に若い方が必要になってきました。

是非ご協力を願いいたします。ご協力されます方は会長（661-7965）へご連絡ください。

◎衛生部からのお願い

町内会には12カ所のごみステーションがあり、役員が全部管理するのは大変な状況です。**生ゴミの入っている袋はしっかりと締め、ネットをしっかりと掛けてカラスに荒らされないようにご注意ください。**収集日カレンダーを確認の上、**違反ごみは絶対に出さないでください。**残ったものを収集車は収集せず、翌日のゴミが入らなくなります。

又、ゴミステーション周辺の方には冬期間の除雪などのご協力もよろしくお願ひいたします。

※「ぶんきょうだより」は年に何回か町内会の行事案内、各部の活動の報告などをていきたいと考えております。今後とも町内会活動にご理解・ご協力を、どうぞよろしくお願ひいたします。